



Dr. Vladislav Krumer, Geschäftsführer MAS Zlatá Cesta, Alexandra Hrušková, Leiterin des Revis-Fortbildungszentrums in Tachov, Dr. Benjamin Zeitel, Geschichtspark und Tourist-Info Bärnau, und Projektmanagerin Gabriela Macková freuen sich auf das gemeinsame Treffen

Gemeinsame Zukunft im Tourismus finden

Grenzüberschreitende Zusammenarbeit mit Tachau

Bärnau. Die Region entlang der Goldenen Straße näher zusammenbringen und gemeinsam nach außen aufzutreten, sind die wichtigsten Ziele der Zusammenarbeit zwischen der Leader-Aktionsgruppe Zlatá Cesta (Goldene Straße) in Tachau/Tachov und dem Verein „Via Carolina“ in Bärnau. Bei einem grenzüberschreitenden öffentlichen Treffen am Dienstag, 17. Juni, ab 10 Uhr in Tachov will man nun das EU-Projekt den touristischen Akteuren vorstellen.

Ein gemeinsamer Reiseführer gehört ebenso dazu wie diverse Werbematerialien. Ein besonderes Highlight wird die Anschaffung eines elektronischen Chip-Zeitmesssystems für sportliche Veranstaltungen, das dann auch auf beiden Seiten der Grenze

genutzt werden darf. All das und die weiteren Details sollen am 17. Juni im Fortbildungszentrums Revis (Tachov, Školnf 1094) vorgestellt werden.

Dazu eingeladen sind alle touristischen Akteure aus dem Kooperationsbereich der Kommunen Mähring, Bärnau, Plößberg, Floß, Flossenbürg und Georgenberg, aber natürlich auch darüber hinaus alle Interessierten.

Um die Veranstaltung planen zu können, wird um telefonische (09635-3450028) oder E-Mail-Anmeldung (info@baernau-entdecken.de) bis zum 13. Juni gebeten. Auf deutscher Seite treffen sich die Akteure bereits um 9.30 Uhr zur gemeinsamen Abfahrt nach Tachov.